



El Ayuntamiento de Adra está ultimando la puesta en marcha del primer Sendero Urbano de la ciudad, SL A 58, que tendrá su salida en la Plaza Puerta del Mar y discurrirá por el casco antiguo de Adra, las casas barrocas, hasta el Paseo Marítimo. Este sendero urbano es un sendero circular, con una longitud superior a los 5 kilómetros, con un grado de dificultad baja y que está estimado que se pueda recorrer en menos de dos horas.

En los últimos días, se han colocado ocho paneles informativos por donde discurre este Sendero Urbano, que en las próximas semanas será homologado oficialmente por la Federación Andaluza de Montañismo. Plaza de la Puerta del Mar, Iglesia Parroquial de la Inmaculada Concepción, Plaza Vieja, Casas Señoriales, Ermita de San Sebastián, Molino del Lugar, Refugios Antiaéreos de la Guerra Civil y la Fundición de San Andrés, son las paradas del Sendero Urbano donde se han colocado los paneles informativos, donde se relata con detalle la historia de cada uno de los lugares que conforman este sendero urbano.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando y el concejal de Cultura del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares, han visitado distintos puntos del recorrido para comprobar la colocación y la información de los paneles informativos.

Además el Ayuntamiento de Adra editará distintos folletos y topo guías del recorrido, con el fin de promocionar el sendero y dar información a los visitantes de las características técnicas, propiedades, planos de situación, el perfil del itinerario, así como recomendaciones antes de realizar el mismo. Los paneles del Sendero Urbano, además de contener información sobre el lugar que se visita, cuentan con un código QR, que dirige al visitante a la web del Ayuntamiento de Adra y a una audio-guía, que estará disponible en dos idiomas, español e inglés, donde se puede obtener información y detalles de los distintos lugares mientras va andando y visitando los distintos rincones y monumentos singulares de la ciudad de Adra.

Según el concejal de Cultura del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares, “la puesta en marcha de este primer Sendero Urbano para Adra es vital porque nos da aún más posibilidades turísticas y de ocio para la ciudad, ya que vamos a contar con otro atractivo más de cara a la promoción de Adra. Se trata de uno de los pocos senderos urbanos que existen en la provincia de Almería. Este Sendero Urbano se incorpora a nuestra oferta de ocio y de turismo con los que ya cuenta Adra, como el sol y la playa, la gastronomía o el patrimonio histórico y cultural, y será un paso más en la diversificación y diferenciación turística con respecto a otros lugares de vacaciones”.